

## Peugeot-Design-Lab entwirft Foodtruck

**In der Pariser Markthalle „Carreau du Temple“ zeigte Peugeot am 2. April 2015 erstmals einen Vorgeschmack auf einen neuartigen Foodtruck mit Namen Le Bistrot du Lion. Er wurde vom Peugeot Design Lab, dem Peugeot-Designstudio für Global Brand Design, konzipiert und gestaltet. Ab dem 14. April 2015 wird er erst auf der Milan Design Week 2015 gastieren und dann in den französischen Pavillon auf der Weltausstellung „Expo 2015 Milano“ in Mailand umziehen, deren Motto lautet: „Den Planeten ernähren, Energie für das Leben“. (ampnet/nic)**

## Bilder zum Artikel

---



Peugeot-Foodtruck.

---



Peugeot-Foodtruck.



Peugeot-Foodtruck.



Peugeot-Foodtruck.

---